

組

さん



龜

主婦の役員をもつと起用したら
井 家庭を守っている主婦が組や町内の事情をよく知つてゐる。

中原 女性が、組長さんをはじめ町内会や自治会の役員にもっと選ばれてよいと思うが

田 最近、若いお母様方で、意識の高い人が、出てきています。こうゆう人たちが自治会活動にもつと関係するような機会をつくれないのか。

「香川ニュース」の発行回数を増やせないか

亀 井 今、何回出すことになつてますか。

会 現在の形式の「香川ニュース」は、45年度よりはじまり、45・46年度は共に年4回、月1回、「47年度は年3回、48年度は年3回。

度年4回、49年度は年3回。

先日、市の方から、私共の前の道路の舗装をするといふ話がありました。組長として、近所の方々のご意見をききましたところ、このまゝデコボコの道を舗装するのなら、しなくてもよい。やるのならヒューム管を埋めて欲しいということでした。

早速町内会長さんにおねがいしたところ、市からの返事として、ヒューム管は下水道課の管轄で、現在、予算の関係で、すぐにはできない。とりあえず舗装だけでも、ということでした。また、私の家の前に側溝マスがありますが、自動車が通るたびに、壊されます。そのとが、度々あります。その修理費の負担は、誰がするのですか。

い要素が増えました。
金銭で動くといふことで
は勿論なく、やつて貰う人
たちの気持、思いやりとい
うことからも……。

井 例え、あくまでも例え
話として、電話代一つを例
にしても、それが10円とい
う少額でも、積り積れば、
大きくなる。労力奉仕にし
ても同じです。

亀 組長さん宅に届けよう

井 予め連絡してあるのに、
会費を集めにゆくと、450円
なのに一万円札を出す。これ
とても迷惑です。

亀 実際やつた人ならよくわ
かるのだが、他人の現金を
扱うことは、とても気をつ
かう。

会
いよいよ 住民自治の本領を發揮すべきときですか
電所の周囲の人たちだけの問題ではありませんね
昔から香川に伝わる
行事と自治会

かがわ文庫」に
自治会の援助を
多田　私たちPTAの仲間で、地域文庫をつくりました。
「香川ニュース」にも載せていましたが、1月14日、「かがわ文庫」として発足しました。
ところが、資金面の援助がどこからもなく、市図書館からの寄贈図書300冊と、20人のボランティアのお母様方のお骨折による300冊余の寄贈図書で、本を収納するものもなく、現在1本の上に並べています。これでは、折角の本がいたみます。ロックのよなものが欲しいのです。自治会で考えて下さい。

司 会 づきました。そろそろ定刻の9時に近
い今夜は、有意義な数々のご発言をいたゞき、ありがとうございました。
私共、広報委員として、はじめての試みで、不馴れのところが、沢山あつたと
思いますが、お蔭さまで、好意溢れる皆さまのご協力で、時間ぎれというところ
です。これからのお約束し終ります。

今夜の成果を充分生かすよう努力することをお約束し

坪井主婦の役員をもつと起用したら
家庭を守つてゐる主婦が組や町内の事情をよく知つてゐる。

道舗装工事

いさかい 刷り書き ことですね。確かに、昔とちがい、世帯数も増え、事務面は勿論他の労力は、名譽職的な個人プレーだけでは、果せない要素が増えました。

◎ 会費（五月、八月、十一月、二月）は、組長さん宅に届は
ましょう。なるべくおつりのないよう。

◎ 愛犬の散歩のとき、糞の後始末に気をつけましょ
う。

司会 ポルノ談義は、また後日
ということです。これが非常に気になる。
これは、あくまでも例え話です。

司無理たが、予算規模に応じたものは、支払うべきだ。

中原 大山街道は、現在でも、規制以上の車が走っています。りに押されておかたいとえらいことになる。

司会　さき程も、話があつたう
うに、入会をまつのでなく役員の方々が、ご足労でもある積極的に勧誘する姿勢が先づ必要でしよう。

元も、よ
動が盛んです。
タバコを吸つてよいか、
わるいか。
タバコを吸つている人は
部屋中煙だらけになつても
余り気になしません。

坪井 単なる奉仕では、やつて
もらう人に限度がある。やる気のある人にやつて
もらうのは勿論だが、それと同時に、責任も認識して
もらいたいし、企業体としては十分な報酬は

い、細長さんはそれを地区会計に届けるのですから

亀
井 やがて、新しい幹線道路
が ができて、変電所の近くが
力 一帯となり、排気ガスが
風の流れにより、香川住民
に 及ぼす影響は大きい。
今の中、自治会として、
何等かの手を、市なり県な

坪井香川に住んだ以上、入る会に入つていらない人がいる。未加入世帯をぜ口に上へてゆくには、自治会が先頭に立つてやつてゆく方がよいと思ひますね。

豊 坪
島 井
こうゆうことだとと思うのです。今この席で、タバコを吸つていいる人が5人、吸わない人が丁度半々の5人います。
禁じればよいということですまされない……。

どうにかならないものでしょか。
た。ポルノの自動販売機が二、三あります。困ります。

司会 住民自治の建前からの、
市行政と自治会との関係と
いうことですが……。
亀井 自治会として、当然考え
て、市を動かしてゆくこと
ではないのですか。
役員手当を
考えてよいのでは

司会 お互いの思いやりが欲しいのです。

司会 現在のところ、積極的参加はしていません。

多田の申立てで、寄贈された本の中から、発禁本のボルノ維会地域図書館ということで、当然考え方の一つにして貰うとか、助成金をいたゞけるとか。

